

# 2年学年だより

10月25日（金）に文化祭・合唱コンクールが行われました。今年はタントでの1日開催。それぞれの頑張りが見え、クラスや学校全体が一つになって輝いた1日でした。校長先生のお話にもありましたが、一人ではできないことをみんなのできるのが行事の良さですね。行事が続いた10月でしたが、たくさんの成長、充実感、達成感を感じられたと思います。それらを新たな力に変えて、これからもよりよく過ごしていきましょう。

## 文化祭・合唱コンクール①



3組



2組



1組・4組

### 《2年生の部》♪課題曲「メッセージ」

4組 課題曲 指竹崎 裕人 伴福益 松太朗  
自由曲「瑠璃色の地球」指竹崎 裕人 伴鈴木 悠斗

1組 課題曲 指西川 奈都子 伴橋場 友亮  
自由曲「この地球のどこかで」指北川 愛士 伴西 歩美

2組 課題曲 指中田 悠嗣 伴松村 和泉  
自由曲「HEIWAの鐘」指熊本 伊吹 伴松村 和泉

3組 課題曲 指南 椋真 伴川端 泉稀  
自由曲「心の瞳」指若林 改 伴川端 泉稀

私は文化祭を終えて、とても楽しくて笑顔が絶えない時間だったと思いました。それは本番だけでなく、練習のときからです。初めての合唱練習では、みんな恥ずかしいのか声を出すことができませんでした。放課後の練習でもふざけたり歌えない人がいたり、たくさん苦労しました。でも、本番が近づくとともにみんなの意識が変わり、本気で合唱に取り組む人が増えてきました。日々の学習と部活動、そして合唱すべてを両立させることは難しかったですが、みんなすべてに本気で取り組む姿がとても素敵でした。放課後練習のメニューやポイントなどをまとめて伝えてくれた、パートリーダーや指揮者には感謝しかありません。みんなの歌がレベルアップするにつれ、私の伴奏もレベルアップさせるため、夜9時30分まで家で練習しました。本番では歌も伴奏も最高のものに仕上げることができ、最優秀賞をとれてとてもうれしかったです。自分の伴奏で取る賞は何よりうれしかったです。来年は最後になるので悔いの残らないよう、今年よりもっと楽しみたいです。

自分は、「笑って五冠」を目標に練習してきました。今回すべて勝利することに全力で頑張りました。自分たちのクラスでは、歌い終わった後、みんな自信を持っていました。結果が発表される時、すごく緊張していました。もちろん自分も緊張していました。結果は優秀賞。なんとも微妙な結果でした。なぜ負けたのかがすごく気になりました。帰るときもすごく悔しくて、周りからは4.5冠と言われたけれど、自分は4.5冠を取っても嬉しくありませんでした。今回は4.5冠で終わったけれど、来年の3年生では、またクラス全員で頑張って五冠をとりたいです。

僕は文化祭を振り返って合唱を頑張りました。最初は練習が面倒くさいと思っていたけれど、本番が近づくにつれてだんだん頑張りたいという気持ちに変わり、本番ではしっかり声を出すことができよかったと思いました。3年生の合唱では、2年生とは全然声の大きさが違い、迫力があり、一人一人がしっかりと声を出していてすごいと思いました。午後からも太鼓や演奏があり、一芸披露も様々な工夫がありおもしろかったです。来年は最優秀賞が取れるように頑張りたいです。



## ★スマイルブレザープロジェクト★



文化祭の中で、スマイルブレザープロジェクトの結果が発表され、  
2-4の平木侘奈さんのデザインが選ばれました！！

♡平木さんより一言♡

「自分のデザインが選ばれてうれしいし、そのエンブレムが  
来年から使われることが誇らしいです。新1年生が入学して  
くることがとても楽しみです。」



## ★今後の予定★

### ☆松松レンジーズ(5, 6限目)

- ・11月7日(木) 予備日15日(金)
- ・全員自転車登校 ・体操服登校 ・持ち物:・軍手・水分・タオル

### ☆リーディング DX 事業授業公開

- ・11月14日(木) 給食なし
- ・2-2 4限後下校 ・2-1, 2-3, 2-4 3限後下校

### ☆2学期期末テスト

- ・11月20日(水) 保健体育
- ・11月26日(火) 英語・国語
- ・11月27日(水) 数学・社会・理科

